

Inician trabajos para mejorar estándar de seguridad en aeropuerto Carriel Sur

La Dirección de Aeropuertos inició los trabajos de normalización de seguridad en caminos aeronáuticos al interior del aeropuerto Carriel Sur.

“Nos encontramos recién en la etapa inicial de ejecución, que considera repavimentaciones y aseguramiento de calles de rodaje, de calles de calle aeronáutica dentro del de

lo que es el aeropuerto, y también la mejora en algunos temas de conservación de todo lo que son drenajes, en materia sobre todo de evitar la proliferación de vectores acá del aeropuerto, que son fundamentalmente aves que llegan y que puedan interrumpir la operación”, señaló el seremi del MOP, Hugo Cautivo.

“Estamos iniciando un contrato de cerca \$4.700 millones, que consiste en obras de infraestructura, de calles perimetrales y una serie de trabajos que nos van a permitir seguir potenciando la infraestructura de lo que es Carriel Sur”, puntualizó el director General de Obras Públicas, Boris Olgúin.

“Este trabajo se suma a

lo que ya se ha estado realizando en Carriel Sur para continuar con los estándares internacionales que necesitamos que este aeropuerto tenga. Esto es parte del camino que nos hemos trazado como Gobierno para seguir avanzando, porque este lugar ha sido extremadamente estratégico para nuestro país”, aseguró. ©



OPERACIONES AERONÁUTICAS EN EL AEROPUERTO CARRIEL SUR.